

Pimpin Upacara Kapolres Berpesan Maknai Upacara Kebangkitan Nasional Sebagai Momentum Bersatu Untuk Indonesia Maju

Achmad Sarjono - KOTAMADIUN.JURNALIS.ID

May 20, 2024 - 11:13



KOTA MADIUN - Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, SIK, MH. memimpin upacara peringatan Hari Kebangkitan Nasional yang ke 116 di halaman Mako Polres Madiun Kota. Senin (20/5/2024).

Bertemakan Kebangkitan Kedua Menuju Indonesia Emas menjadi momen penuh

makna untuk mengenang peristiwa bersejarah yang menjadi tonggak penting dalam perjalanan bangsa Indonesia.

Berlangsung dengan khidmad upacara Hari kebangkitan nasional diikuti oleh Pejabat utama, Kapolsek Jajaran, Anggota serta ASN Polres Madiun Kota.

Dalam amanatnya kapolres membacakan sambutan Menteri Komunikasi dan informatika RI Budi Arie Setyadi, hari hari ini hingga dua dekade kedepan merupakan momen krusial yang akan menentukan langkah kita dalam mewujudkan itu semua.

Refleksi pilihan kita mengenai pembentukan Indonesia dapat dilihat dari sejarah yang membentuk kebangsaan.

Sejarah tidak hanya sensasi politik atau nilai keteladanan semata, tetapi juga tentang kemajuan, kemanusiaan, dan kesejahteraan. Keteladanan tidak hanya terpaku pada masa lalu, tetapi juga terkait dengan ide-ide yang membuka ruang imajinasi peradaban.

Lahirnya organisasi Boedi Oetomo pada 20 Mei 1908 menjadi simbol Hari Kebangkitan Nasional yang dirayakan saat ini.

Beliau juga menegaskan pentingnya semangat kebangkitan dan persatuan dalam menjaga keutuhan negara dan membangun masa depan yang lebih baik bagi generasi mendatang.

Kepada seluruh peserta upacara Kapolres Masiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, SIK,.MH mengajak seluruh peserta upacara untuk terus mempertahankan nilai-nilai luhur bangsa Indonesia.

Semangat patriotisme dan kebanggaan terhadap tanah air terpancar jelas dari setiap langkah yang diambil dalam upacara tersebut, mengingatkan kita semua akan arti pentingnya Hari Kebangkitan Nasional sebagai momentum untuk terus bersatu dan maju bersama sebagai bangsa yang besar,"tutupnya.(hms)